

DATENSCHUTZINFORMATIONEN FÜR BEWERBER*INNEN FÜR DAS PROGRAMM “UNLOCK YOUR FUTURE WITH AI” (Informationen zum Datenschutz über unsere Verarbeitung von persönliche Daten nach Art. 13, 14 und 21 der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO))	DATA PROTECTION INFORMATION FOR APPLICANTS FOR THE “UNLOCK YOUR FUTURE WITH AI” PROGRAM (Information on data protection regarding our processing of personal data according to Art. 13, 14 and 21 of the General Data Protection Regulation (GDPR))																		
Liebe*r Bewerber*in, Sie möchten sich für die Teilnahme am “Unlock the Future with AI” -Programm („Programm“ oder „AIProgramm“) bewerben. In Übereinstimmung mit den Anforderungen von Art. 13, 14 und 21 der Datenschutz-Grundverordnung (“DSGVO”) informieren wir Sie hiermit über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten und Ihre damit verbundenen Datenschutzrechte. Um sicherzustellen, dass Sie über den Umgang mit Ihren personenbezogenen Daten und deren Verarbeitung in den verschiedenen Phasen bei Ihrer Bewerbung für die Teilnahme am Programm umfassend informiert sind, nehmen Sie bitte die folgenden Informationen zur Kenntnis.	Dear applicant, You may want to apply to participate as a student in the “Unlock the Future with AI” Program (“Program” or “AIProgram”). In accordance with the requirements of Art. 13, 14 and 21 of the General Data Protection Regulation (“GDPR”), we hereby inform you about the processing of your personal data and your related data protection rights. In order to ensure that you are fully informed about the handling and processing of your personal data when you apply to participate in the Program, please take note of the following information.																		
INHALTSVERZEICHNIS / TABLE OF CONTENTS <table style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="width: 80%;">1. ALLGEMEINE INFORMATIONEN / GENERAL INFORMATION</td><td style="text-align: right; width: 20%;">1</td></tr> <tr> <td>2. BEWERBUNG FORM / APPLICATION FORM</td><td style="text-align: right;">5</td></tr> <tr> <td>3. KOMMUNIKATION MIT DEN BEWERBER*INNEN / COMMUNICATION WITH THE APPLICANTS</td><td style="text-align: right;">5</td></tr> <tr> <td>4. IHRE RECHTE / YOUR RIGHTS</td><td style="text-align: right;">6</td></tr> <tr> <td>5. ERFORDERLICHKEIT DER BEREITSTELLUNG PERSONENBEZOGENER DATEN /</td><td style="text-align: right;">7</td></tr> <tr> <td>NECESSITY OF PROVIDING PERSONAL DATA</td><td style="text-align: right;">7</td></tr> <tr> <td>6. PROFILING</td><td style="text-align: right;">7</td></tr> <tr> <td>7. AUTOMATISIERTE ENTSCHEIDUNGSFINDUNG</td><td style="text-align: right;">7</td></tr> <tr> <td>8. ÄNDERUNGEN / CHANGES</td><td style="text-align: right;">7</td></tr> </table>		1. ALLGEMEINE INFORMATIONEN / GENERAL INFORMATION	1	2. BEWERBUNG FORM / APPLICATION FORM	5	3. KOMMUNIKATION MIT DEN BEWERBER*INNEN / COMMUNICATION WITH THE APPLICANTS	5	4. IHRE RECHTE / YOUR RIGHTS	6	5. ERFORDERLICHKEIT DER BEREITSTELLUNG PERSONENBEZOGENER DATEN /	7	NECESSITY OF PROVIDING PERSONAL DATA	7	6. PROFILING	7	7. AUTOMATISIERTE ENTSCHEIDUNGSFINDUNG	7	8. ÄNDERUNGEN / CHANGES	7
1. ALLGEMEINE INFORMATIONEN / GENERAL INFORMATION	1																		
2. BEWERBUNG FORM / APPLICATION FORM	5																		
3. KOMMUNIKATION MIT DEN BEWERBER*INNEN / COMMUNICATION WITH THE APPLICANTS	5																		
4. IHRE RECHTE / YOUR RIGHTS	6																		
5. ERFORDERLICHKEIT DER BEREITSTELLUNG PERSONENBEZOGENER DATEN /	7																		
NECESSITY OF PROVIDING PERSONAL DATA	7																		
6. PROFILING	7																		
7. AUTOMATISIERTE ENTSCHEIDUNGSFINDUNG	7																		
8. ÄNDERUNGEN / CHANGES	7																		
1. ALLGEMEINE INFORMATIONEN / GENERAL INFORMATION																			
In diesem Kapitel finden Sie allgemeine Informationen über unser Unternehmen als Datenverarbeiter und über die Verarbeitung und den Umgang mit Ihren Daten sowie den Zweck und die Rechtsgrundlage der Verarbeitung. In den folgenden Kapiteln informieren wir Sie ausführlicher über spezifische Prozesse und über Ihre Rechte.	In this chapter you find general information about our company as a data processor and about the processing and handling of your data and the purpose and legal basis of the processing. In the following chapters we provide you more detailed information about specific processes and about your rights.																		
a. VERANTWORTLICHE STELLE IM SINNE DES DATENSCHUTZRECHTS Verantwortliche im Sinne der DSGVO ist: Kiron Open Higher Education gGmbH % Impact Hub Berlin Rollbergstr. 28A 12053 Berlin privacy@kiron.ngo www.kiron.ngo	a. RESPONSIBLE INSTANCE UNDER DATA PROTECTION LAW Responsible for the processing of your data under GDPR is: Kiron Open Higher Education gGmbH % Impact Hub Berlin Rollbergstr. 28A 12053 Berlin, Germany privacy@kiron.ngo www.kiron.ngo																		

b. KONTAKTDATEN UNSERES DATENSCHUTZBEAUFTRAGTEN Sie erreichen unseren Datenschutzbeauftragten unter: PROLIANCE GmbH Dominik Fünkner Leopoldstr. 21 80802 München Tel.: +4989250039227 datenschutzbeauftragter@datenschutzexperte.de www.datenschutzexperte.de	b. CONTACT INFORMATION OF OUR DATA PROTECTION OFFICER You can contact our data protection officer as follows: PROLIANCE GmbH Dominik Fünkner Leopoldstr. 21 80802 München Tel.: +4989250039227 datenschutzbeauftragter@datenschutzexperte.de www.datenschutzexperte.de
c. ZWECKE UND RECHTSGRUNDLAGEN DER VERARBEITUNG Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten im Einklang mit den Bestimmungen der europäischen Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) und dem Bundesdatenschutzgesetz (BDSG), soweit dies für Ihre Bewerbung für das "Unlock the Future with AI" Programm erforderlich ist. Weiterhin können wir personenbezogene Daten von Ihnen verarbeiten, sofern dies zur Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen (Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO) oder zur Abwehr und Geltendmachung von Rechtsansprüchen aus der Durchführung des Bewerbungsverfahrens erforderlich ist. Rechtsgrundlage ist für letztere Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Das berechtigte Interesse ist beispielsweise eine Beweispflicht im Rahmen rechtlicher Verfahren. Erteilen Sie uns eine ausdrückliche Einwilligung zur Verarbeitung von personenbezogenen Daten für bestimmte Zwecke (z.B. zur Aufbewahrung Ihrer Daten für eine längere Zeit), ist die Rechtmäßigkeit dieser Verarbeitung auf Basis Ihrer Einwilligung nach Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO gegeben. Eine erteilte Einwilligung kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden (s. Kapitel 4 dieser Datenschutzinformation).	c. PURPOSE AND LEGAL BASIS OF DATA PROCESSING We process your personal data in accordance with the provisions of the European General Data Protection Regulation (GDPR) and the German Federal Data Protection Act (BDSG), insofar as this is necessary to enable you to apply for the "Unlock the Future with AI" Program. Furthermore, we may process your personal data if this is necessary for the compliance with legal obligations (Art. 6 para. 1 lit. c GDPR) or for the defense and assertion of legal claims arising from the application process for the Program. The legal basis for the latter is Art. 6 para. 1 lit. f GDPR. The legitimate interest is, for example, a burden of proof in the context of legal proceedings. If you give us your express consent to process personal data for specific purposes (e.g. to keep your contact for a longer period of time), the lawfulness of this processing is given on the basis of your consent in accordance with Art. 6 para. 1 lit. a GDPR. You may withdraw your consent at any time with future effect (see chapter 4 of this data protection information).
d. KATEGORIEN PERSONENBEZOGENER DATEN Zu den verarbeiteten personenbezogenen Daten zählen Name, E-Mail Adresse, Geburtsstaat, derzeitiger Wohnort, Sprachkenntnisse, Altersklasse, Beschäftigungsstatus, englische Sprachkenntnisse.	d. CATEGORIES OF PERSONAL DATA The personal data processed includes name, e-mail address, country of origin, current country of residence, language level, age category, employment status, level of English proficiency.
e. QUELLEN DER DATEN Wir verarbeiten personenbezogene Daten, die Sie uns bei der Bewerbung über die Bewerbungsform zur Verfügung stellen. Sind Sie bereits ein*e Studierende*r vom Kiron Campus, können wir auch Ihre Daten auf der Campus Plattform für den Bewerbungsprozess nutzen.	e. SOURCE OF DATA We process personal data that you provide with the application for the Program through the application form. If you are already a student on Kiron Campus, we might also access your student data on Campus for the application process.

f. EMPFÄNGER DER DATEN

Innerhalb unseres Unternehmens geben wir Ihre personenbezogenen Daten nur an diejenigen Abteilungen und Personen weiter, die diese Daten zur Erfüllung der vertraglichen und gesetzlichen Pflichten bzw. zur Umsetzung unseres berechtigten Interesses im Zusammenhang mit dem Bewerbungsprozess benötigen.

Auch von uns eingesetzte Dienstleister und Erfüllungsgehilfen können zu diesen Zwecken Daten erhalten, sofern diese die Daten zur Erfüllung ihrer jeweiligen Leistung benötigen. Diese sind z.B. Anbieter von IT Dienstleistungen und Software. Alle Dienstleister sind vertraglich verpflichtet, Ihre Daten vertraulich zu behandeln.

Ihre personenbezogenen Daten werden in unserem Auftrag auf Basis von Auftragsverarbeitungsverträgen nach Art. 28 DSGVO verarbeitet. In diesen Fällen stellen wir sicher, dass die Verarbeitung von personenbezogenen Daten im Einklang mit den Bestimmungen der DSGVO erfolgt. Die Kategorien von Empfängern sind in diesem Fall Anbieter von Internet- und Softwaredienstleistungen (e.g. Google Workspace) und Anbieter von Kommunikations- und Videokonferenzlösungen und Mentoring-Plattformen.

Weitere Datenempfänger können diejenigen Stellen sein, für die Sie uns Ihre Einwilligung zur Datenübermittlung erteilt haben oder an die wir aufgrund einer Interessenabwägung befugt sind, personenbezogene Daten zu übermitteln (z.B. Coaches oder Mentors, wenn Sie an den Coaching/Mentoring Aktivitäten teilnehmen).

Eine Datenweitergabe an Empfänger außerhalb des Unternehmens erfolgt ansonsten nur, soweit gesetzliche Bestimmungen dies erlauben oder Sie uns Ihre Einwilligung erteilen.

Wenn auf unserer Website Links zu anderen Websites platziert sind (z.B. Google, Zoom) oder Ihnen anderweitig für bestimmte Dienste zur Verfügung gestellt werden, haben wir keinen Einfluss und keine Kontrolle über den Inhalt dieser Websites und die Art und Weise, wie sie personenbezogene Daten verarbeiten. Wir empfehlen Ihnen, die jeweiligen Datenschutzhinweise zu lesen, um Informationen darüber zu erhalten, wie Ihre personenbezogenen Daten erhoben und verarbeitet werden.

Wenn Sie ins Programm aufgenommen sind, als Teil des Programms besuchen Sie Kurse, die von Coursera angeboten werden. Um an diesen Kursen teilzunehmen, müssen Sie sich auf der Coursera-Plattform <https://www.coursera.org/> registrieren. Es gelten die Nutzungsbedingungen und die Datenschutzerklärung von Coursera. Wir empfehlen Ihnen, diese sorgfältig zu lesen.

f. RECIPIENTS OF DATA

We only pass on your personal data within our company to those areas and persons who need this data to fulfill contractual and legal obligations or to implement our legitimate interest in relation to the application process.

Service providers and vicarious agents engaged by us may also receive data for these purposes if they require the data to perform their respective services. These are, for example, providers of IT services and software. All service providers are contractually obliged to treat your data confidentially.

Your personal data is processed on our behalf on the basis of contract processing agreements in accordance with Art. 28 of the GDPR. In these cases, we ensure that the processing of personal data is carried out in accordance with the provisions of the GDPR. The categories of recipients in this case are IT and software service providers, providers of communication solutions, video conferencing solutions, mentoring platforms.

Other data recipients may be those entities for which you have given us your consent to transfer data or to which we are authorized to transfer personal data on the basis of a balancing of interests (z.B. coaches or mentors, if you participate in coaching or mentoring).

Otherwise, data is only passed on to recipients outside the company if this is permitted or required by law, or if we have your consent.

If links to other websites (e.g. Google, Zoom) are placed on our website or are shared with you otherwise for certain services, we have no influence nor control on the content of such websites and the way they process personal data. We recommend that you read the respective privacy notices to obtain information on how your personal data is collected and processed.

If you are accepted to participate in the Program, as part of the Program you will attend courses offered by Coursera. To attend these courses you will have to register on the Coursera platform <https://www.coursera.org/>. The terms of use and the privacy policy of Coursera will apply. We recommend that you read these carefully.

g. ÜBERMITTLUNG IN EIN DRITTLAND Eine Datenübermittlung an Stellen in Staaten außerhalb des Europäischen Wirtschaftsraums (sogenannte Drittstaaten) findet statt, soweit • es gesetzlich vorgeschrieben ist (z.B. steuerrechtliche Meldepflichten) • Sie uns Ihre Einwilligung erteilt haben oder • dies durch das berechtigte Interesse datenschutzrechtlich legitimiert ist und keine höheren schutzwürdigen Interessen des Betroffenen dem entgegenstehen. Darüber hinaus übermitteln wir keine personenbezogenen Daten an Stellen in Drittstaaten oder internationale Organisationen. Wir nutzen jedoch für bestimmte Aufgaben Dienstleister, die ihren Firmensitz, Mutterkonzern oder Rechenzentren in einem Drittstaat haben können (u.a. Google, Zoom), oder die ggf. Sub-Dienstleister nutzen, die ihren Firmensitz, Mutterkonzern oder Rechenzentren in einem Drittstaat haben können. Eine Übermittlung ist zulässig, wenn die Europäische Kommission entschieden hat, dass in einem Drittland ein angemessenes Schutzniveau besteht (Art. 45 DSGVO). Hat die Kommission keine solche Entscheidung getroffen, dürfen die Unternehmen oder der Dienstleister personenbezogene Daten an Dienstleister in einem Drittland nur übermitteln, sofern geeignete Garantien vorgesehen sind (Standarddatenschutzklauseln, die von der EU-Kommission oder der Aufsichtsbehörde in einem bestimmten Verfahren angenommen werden) und durchsetzbare Rechte und wirksame Rechtsbehelfe zur Verfügung stehen. Wir haben zudem mit unseren Dienstleistern vertraglich vereinbart, dass auch mit deren Vertragspartnern immer Garantien zum Datenschutz unter Einhaltung des europäischen Datenschutzniveaus bestehen müssen. Auf Anfrage stellen wir Ihnen eine Kopie dieser Garantien zur Verfügung.	g. TRANSFER TO A THIRD COUNTRY Data is transferred to bodies in countries outside the European Economic Area (so-called third countries) insofar as • it is required by law (e.g. reporting obligations under tax law) • you have given us your consent or • this is legitimized by the legitimate interest under data protection law and does not conflict with any higher interests of the data subject worthy of protection. Beyond this, we do not transfer any personal data to bodies in third countries or international organizations. However, for certain tasks, we use service providers (e.g. Google, Zoom) who may have their registered office, parent company or data centers in a third country, or who may use sub-service providers who may have their registered office, parent company or data centers in a third country. A transfer is permitted if the European Commission has decided that an adequate level of protection exists in a third country (Art. 45 GDPR). If the European Commission has not taken such a decision, the companies or the service provider may only transfer personal data to service providers in a third country if appropriate safeguards are provided (standard data protection clauses adopted by the EU Commission or the supervisory authority in a specific procedure) and enforceable rights and effective legal remedies are available. We have also contractually agreed with our service providers that data protection guarantees must always be in place with their contractual partners in compliance with the European level of data protection. We will provide you with a copy of these guarantees on request.
h. DAUER DER DATENSPEICHERUNG Wir speichern Ihre personenbezogenen Daten, solange dies für die Entscheidung über Ihre Bewerbung erforderlich ist. Ihre personenbezogenen Daten bzw. Bewerbungsunterlagen werden spätestens vier Monate nach Beendigung des Bewerbungsverfahrens (z. B. der Bekanntgabe der Absageentscheidung) gelöscht, sofern nicht eine längere Speicherung rechtlich erforderlich oder zulässig ist. Wir speichern Ihre personenbezogenen Daten darüber hinaus nur, soweit dies gesetzlich oder im konkreten Fall zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen für die Dauer eines Rechtsstreits erforderlich ist. Wenn Sie einer längeren Speicherung Ihrer personenbezogenen Daten zugestimmt haben, speichern wir diese nach Maßgabe Ihrer Einwilligungserklärung.	h. DURATION OF THE STORAGE OF DATA We store your personal data for as long as this is necessary for the decision on your application. Your personal data or application documents will be deleted no later than four months after the end of the application process (e.g. the announcement of the rejection decision), unless longer storage is legally required or permitted. We only store your personal data beyond this if this is required by law or in a specific case for the assertion, exercise or defense of legal claims for the duration of a legal dispute. In the event that you have consented to a longer storage of your personal data, we will store it in accordance with your declaration of consent.

Werden Sie im Anschluss an das Bewerbungsverfahren in das Programm aufgenommen, werden Ihre Daten, soweit erforderlich und zulässig, zunächst weiterhin gespeichert und anschließend ggf. in Ihr Teilnehmendenkonto überführt.	If you are accepted into the Program following the application process, your data will initially continue to be stored to the extent necessary and permissible and then possibly transferred to your participant account if necessary.
2. BEWERBUNG FORM / APPLICATION FORM	
Für die Bewerbung verwendet Kiron ein Formular, das auf der Landing Page des Programs erstellt ist. Für die Landing Page nehmen wir die Dienste des externen Dienstleisters Landingi Sp. z o. o. in Anspruch, ein Unternehmen mit Sitz in der ul. Dworcowa 25, 44-100 Gliwice, Polen. Wenn Sie die Landing Page besuchen und die Bewerbungsform ausfüllen, können Ihre persönlichen Daten (z.B. die IP-Adresse) an Landingi übertragen werden. Wir haben mit Landingi einen Datenverarbeitungsvertrag abgeschlossen. Die genannten Daten werden zu dem Zweck verarbeitet, eine reibungslose und stabile Verbindung der Landing Page und eine komfortable Nutzung der Landing Page und des Bewerbungsformulars des Programms für die Nutzer zu gewährleisten sowie die Systemsicherheit und -stabilität zu bewerten und für andere administrative Zwecke. Die Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 s. lit. 1 s. lit. (f) GDPR. Unser berechtigtes Interesse ergibt sich aus den oben genannten Zwecken der Datenerhebung. Mehr Informationen dazu: https://landingi.com/company/gdpr/ https://landingi.com/company/dpa/	For the registration form Kiron uses a form on the landing page of the Program. For the landing page we use the services of an external service provider, Landingi Sp. z o. o., an organisation based in ul. Dworcowa 25, 44-100 Gliwice, Poland. When you visit the landing page and fill the form your personal data (e.g. IP address) may be transferred to Landingi. We have concluded a data processing agreement with Landingi. The mentioned data will be processed for the purpose of ensuring a smooth and stable connection of the landing page and a comfortable use of the registration form and of the landing page of the Program for the users and applicants as well as to evaluate the system security and stability and for other administrative purposes. The legal basis for data processing is Article 6 para. 1 s. lit. (f) GDPR. Our legitimate interest follows from the purposes listed above for data collection. More information: https://landingi.com/company/gdpr/ https://landingi.com/company/dpa/
3. KOMMUNIKATION MIT DEN BEWERBER*INNEN / COMMUNICATION WITH THE APPLICANTS	
Um die Bewerber nach ihrer Bewerbung zu kontaktieren, nutzt Kiron Mailjet SAS, einen technischen Dienstleister, an den wir die E-Mail-Adresse weitergeben, die Sie bei Ihrer Bewerbung angegeben haben. Diese Weiterleitung erfolgt in Übereinstimmung mit Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. (f) GDPR und dient unserem berechtigten Interesse an einer effektiven, sicheren und nutzerfreundlichen Kommunikation. Ihre E-Mail-Adresse wird auf Servern mit Sitz in der EU gespeichert. Wir haben einen Vertrag zur Auftragsverarbeitung mit Mailjet SAS, 13-13 bis, rue de l'Aubrac, 75012 Paris, Frankreich, abgeschlossen. Weitere Informationen: https://www.mailjet.com/privacy-policy/ Außerdem können wir Sie per E-Mail kontaktieren. Unsere kiron.ngo-E-Mail-Adresse wird von Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland („Google“) verwaltet und von Kiron im Rahmen des Google-for-Nonprofits-Programms verwaltet. Alle Informationen und Daten, die Sie uns per E-Mail übermitteln, werden automatisch von Google in einem seiner sicheren Rechenzentren verarbeitet. Wir haben mit Google Workplace einen Vertrag zur Datenverarbeitung abgeschlossen. Durch die Nutzung von Google Workplace können personenbezogene Daten in die USA übertragen werden. Google (Google LLC) ist nach dem EU-U.S. Data Privacy Framework zertifiziert und hat	To contact applicants after they have applied, Kiron may use Mailjet SAS, a technical service provider to whom we pass on the email address you provide when you have applied. This forwarding is carried out in accordance with Art. 6 para. 1 s. 1 lit. (f) GDPR and serves our legitimate interest in the use of an effective, secure and user-friendly communication. Your email address will be stored on servers located in the EU. We have concluded an order processing contract with Mailjet SAS, 13-13 bis, rue de l'Aubrac, 75012 Paris, France More information: https://www.mailjet.com/privacy-policy/ Furthermore we may contact you by email. Our kiron.ngo e-mail address is maintained by Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland ("Google") and administered by Kiron as part of Google-for-Nonprofits program. All information and data you choose to share with us by E-mail is processed automatically by Google in one of their secure data centers. We have concluded a data processing agreement with Google Workplace. Through the use of Google Workplace, personal data may be transferred to the USA. Google (Google LLC) is certified under the EU-U.S. Data Privacy Framework and is therefore committed to complying with appropriate data protection standards,

sich damit zur Einhaltung der entsprechenden Datenschutzstandards verpflichtet, die unter folgendem Link eingesehen werden können: https://www.dataprivacyframework.gov/s/applicant-search Für mögliche Übermittlungen in andere Drittstaaten außerhalb der EU und des EWR, für die es keinen Angemessenheitsbeschluss der EU-Kommission gibt, gibt der Anbieter an, dass er Standard-Datenschutzklauseln gemäß Art. 46 Abs. 2 lit. (c) lit. c GDPR verwendet. Diese verpflichten den Empfänger der Daten im Drittland, die Daten entsprechend dem Schutzniveau in Europa zu verarbeiten, siehe hier: https://policies.google.com/privacy?hl=de&gl=de	which can be viewed at the following link: https://www.dataprivacyframework.gov/s/applicant-search. For potential transfers to other third countries outside the EU and the EEA for which there is no adequacy decision by the EU Commission, the provider states that it uses standard data protection clauses in accordance with Art. 46 para. 2 lit. (c) lit. c GDPR. These oblige the recipient of the data in the third country to process the data in accordance with the level of protection in Europe, see here: https://policies.google.com/privacy?hl=de&gl=de
4. IHRE RECHTE / YOUR RIGHTS	
Jede betroffene Person hat das Recht auf Auskunft nach Art. 15 DSGVO, das Recht auf Berichtigung nach Art. 16 DSGVO, das Recht auf Löschung nach Art. 17 DSGVO, das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung nach Art. 18 DSGVO, das Recht auf Mitteilung nach Art. 19 DSGVO sowie das Recht auf Datenübertragbarkeit nach Art. 20 DSGVO. Darüber hinaus besteht ein Beschwerderecht bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde nach Art. 77 DSGVO, wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten nicht rechtmäßig erfolgt. Das Beschwerderecht besteht unbeschadet eines anderweitigen verwaltungsrechtlichen oder gerichtlichen Rechtsbehelfs. Sofern die Verarbeitung von Daten auf Grundlage Ihrer Einwilligung erfolgt, sind Sie nach Art. 7 DSGVO berechtigt, die Einwilligung in die Verwendung Ihrer personenbezogenen Daten jederzeit zu widerrufen. Bitte beachten Sie, dass der Widerruf erst für die Zukunft wirkt. Nicht davon betroffen sind Verarbeitungen, die vor dem Widerruf erfolgt sind. Bitte beachten Sie zudem, dass wir bestimmte Daten für die Erfüllung gesetzlicher Vorgaben ggf. für einen bestimmten Zeitraum aufbewahren müssen (s. Ziffer 8 dieser Datenschutzinformation).	Every data subject has the right to request information in accordance with Art. 15 GDPR, the right to request correction in accordance with Art. 16 GDPR, the right to request deletion in accordance with Art. 17 GDPR, the right to request restriction in accordance with Art. 18 GDPR, the right to receive notification in accordance with Art. 19 GDPR as well as the right to receive personal data in accordance with Art. 20 GDPR. Furthermore you have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority in accordance with Art. 77 GDPR if you are of the opinion that the processing of your personal data is not in accordance with the law. The right of appeal exists regardless of any other administrative or judicial remedy. If the processing of data is based on your consent, you are entitled to withdraw your consent to the use of your personal data at any time in accordance with Art. 7 GDPR. Please note that the revocation only takes effect for the future. This does not affect processing that took place before the withdrawal. Please also note that we may have to retain certain data for a certain period of time in order to comply with legal requirements (see section 8 of this data protection information).
WIDERSPRUCHSRECHT: Soweit die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten nach Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO zur Wahrung berechtigter Interessen erfolgt, haben Sie gemäß Art. 21 DSGVO das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit Widerspruch gegen die Verarbeitung dieser Daten einzulegen. Wir verarbeiten diese personenbezogenen Daten dann nicht mehr, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen. Diese müssen Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung muss der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen dienen.	RIGHT OF APPEAL If your personal data is processed on the basis of legitimate interests in accordance with Art. 6 Sect. 1 lit. f GDPR, you have the right to object to the processing of your personal data at any time, in accordance with Art. 21 GDPR, in case there are reasons for that, which result from your special situation. We will then no longer process your personal data unless we can account for compelling reasons for the processing. Such reasons must outweigh your rights, interests and freedoms or the processing must be used for the assertion, exercise or defense of legal claims.
Zur Wahrung Ihrer Rechte können Sie sich unter den in Ziffer 1 angegebenen Kontaktdaten an uns wenden.	To protect your rights, you can contact us using the contact details given in section 1.

5. ERFORDERLICHKEIT DER BEREITSTELLUNG PERSONENBEZOGENER DATEN / NECESSITY OF PROVIDING PERSONAL DATA	
Die Bereitstellung Ihrer personenbezogenen Daten im Rahmen der Bewerbung erfolgt freiwillig. Wir können Ihre Bewerbung für das Programm jedoch nur auswerten, sofern Sie solche personenbezogenen Daten angeben, die für die Bewerbung erforderlich sind.	The provision of your personal data in the context of the application is freely given. However, we can only evaluate your application if you provide personal data that is required to apply for the Program.
6. PROFILING	
Wir verarbeiten Ihre Daten nicht mit dem Ziel, bestimmte persönliche Aspekte automatisiert zu bewerten.	We do not process your data with the aim of automatically evaluating certain personal aspects.
7. AUTOMATISIERTE ENTSCHEIDUNGSFINDUNG	
Die Entscheidung über Ihre Bewerbung beruht nicht ausschließlich auf einer automatisierten Verarbeitung. Somit findet keine automatisierte Entscheidung im Einzelfall im Sinne des Art. 22 DSGVO statt.	The decision on your application is not based exclusively on automated processing. Therefore, there is no automated decision in individual cases within the meaning of Art. 22 GDPR.
8. ÄNDERUNGEN / CHANGES	
Wenn wir Änderungen an dieser Datenschutzhinweisung vornehmen, von denen wir glauben, dass sie sich wesentlich auf den Schutz Ihrer persönlichen Daten auswirken, werden wir diese Änderungen unverzüglich bekannt geben (und, falls erforderlich, die Zustimmung einholen) sowie die aktualisierten Informationen auf der Bewerbungsform und das Datum des Inkrafttretens der Änderungen angeben.	If we make changes to this Data Protection Information Sheet that we believe materially impact the privacy of your personal information, we will promptly provide notice of any such changes (and, where necessary, obtain consent), as well as post the updated information on the application form noting the effective date of any changes.